

Sehr geehrte Frau Mag. Tunner!

Wir bedanken uns für die Übermittlung der Verordnung der Steiermärkische Landesregierung mit der die SHG-Leistungs- und Entgeltverordnung 2017 geändert wird, und die Einladung zur Übermittlung einer Stellungnahme dazu. Im Hinblick auf die generell schwierige wirtschaftliche Situation der Gemeinden und die Personalengpässe bzw. den Umstand, dass nach unserer Information die notwendige Anzahl an qualifizierten Pflegekräften in der Steiermark nicht verfügbar ist, ersuchen wir um Fristverlängerung zur Abgabe einer endgültigen Stellungnahme sowie um ein Aufklärungsgespräch über diese Situation. Es wäre sinnvoll, wenn an diesem Gesprächstermin die zuständigen Regierungsmitglieder, Vertreter der Sozialhilfverbände und der Städtebund gemeinsam mit uns teilnehmen würden.

Wir bedanken uns für die Bemühungen und verbleiben

mit herzlichen Grüßen
Präsident LAbg. Bgm. Erwin Dirnberger
LGF Mag. Dr. Martin Ozimic

Martina Schaffer



Mit Auszeichnung des Landes Steiermark

Stadionplatz 2, A-8041 Graz
Telefon: +43/316/82 20 79-201

Fax: +43/316/82 20 79-290
E-Mail: schaffer@gemeinebund.steiermark.at

www.gemeinebund.steiermark.at
